

LEVIER

Le Rallye du Bois fait une halte à Levier

UN GROUPE d'une trentaine de personnes venues de Belgique, actuellement en balade durant trois jours dans le Jura, à bord de leurs magnifiques voitures de collection, a fait une halte au Musée relais du Cheval Comtois et de la forêt de Levier. Durant quatre jours, cette bande de copains a décidé comme chaque année de réaliser un rallye touristique. « *Cette année, nous avons choisi le thème du bois* » explique M. Robinet, l'organisateur du projet. C'est donc tout naturellement que le parcours 2008 les a conduit dans le Haut-Doubs et plus précisément à Levier. Du côté du musée levitien, l'équipe de Bernard Raillard poursuit le développement du site. L'important investissement semble porter ses fruits. « *Les réservations se remplissent petit à petit. Une dizaine de groupes sont attendus déjà d'ici l'été* », souligne, le responsable avec satisfaction.